
智行理财网
农行“推荐额度”再次上线，优质客户成宠儿

这两天，小编的朋友圈都在讨论这件大事：农行提额回归啦！是的，你没看错！它
来了，它来了，它带着消失的推荐额度回来了！

1、“推荐额度” 再度上线 

话说最近一段时间，农行的卡友们讨论氛围一直比较压抑，不少卡友都被风控降额
，人心惶惶。 

  然而“降额风波”余温未过，就又迎来了“提额热潮”。

  从17号开始，陆续有卡友反映“今天出临时和固定额度了”，随后大批卡友相继
晒出自己的推荐额度引发大量讨论。

  经过两天的试水后，有不少卡友反应自己有推荐额度提交了但审批没通过，也有
部分卡友表示提交了秒过。

  关于这个问题，小编还是在这里提醒大家谨慎操作，没到6+1的话小心尝试！另
外，临时额度的话没太大意思，固定额度也可以稳一稳再看。

  这波操作中也不乏有被误伤的朋友，先降额又提额，心情简直像是在坐过山车……

2、农行怎么变了？ 

从今年9月份开始，就有大批卡友的农行推荐额度消失了，6+1也不再是稳稳的车
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。这次推荐额度的回归，让部分卡友大胆猜测：难道老农从8号改成18号了？

  前段时间农行新上线了风控系统后，不少卡友发现自己成了“客户级锁定”。显
然，新系统对资质较差的客户看起来没那么友好，从此次推荐额度事件看来，对于
优质客户似乎有更多好处。

  不过，一切猜测的真实性我们也无从考证。银行总是要赚钱的，在大环境的影响
下，无论新规则如何，还是总会有人找到规则的漏洞，再利用它。

  总之，对于这事儿，心态还是最重要，佛系养卡，能提就提，不降最好！
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